
匝瑳市教育委員会平成２５年１２月定例教育委員会会議録 

議会棟第２委員会室  

１ 期日 平成２５年１２月２４日（火） 

開会 午後３時２５分 閉会 午後４時２５分 

 

２ 出席委員 

委員長    川内 惠美子 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   公 民 館 長 今井 嘉則 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

 

４ 委員長挨拶 

みなさん、こんにちは。 

年の瀬も迫ってきましたが、師走の定例教育委員会を始めます。 

今年は殺伐とした事件が多かった中、５６年ぶりの東京オリンピック開催決定

に日本中が歓喜の渦に包まれました。 

匝瑳市では、あってはならない教職員の不祥事が２件もありました。生徒は動

揺しなかったでしょうか。保護者の反応はどうだったでしょうか。先生方は指導

者としての立場をわきまえて行動して欲しいと思います。 

１２月４日に世界６５の国と地域で約５１万人が参加して、１５歳の学習到達

度調査の結果が報道されました。日本は「読解力」「数学的応用力」「科学的応用

力」の３分野で順位と得点が向上し、過去最高でした。 

しかし、「数学の本を読むのが好き」と答えた生徒は１７％でした。シンガポ



ール６８％、上海５０％と比べると、とても低いです。「数学に自信が持てず授業

についていけない」と心配する生徒が多く「成績がいい」と自負する生徒は少な

いそうです。両親が「私も数学は嫌いでできなかった」と子どもに言うのは「数

学はやってもできないのだ」と暗示にかけていると思います。 

 本日は、現況報告と当面の方針です。よろしくお願いします。 

５ 前回会議録の承認 

（前、１１月定例会分）川内 惠美子 委員長 

 阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、１２月定例会分）川内 惠美子 委員長 

           竹澤  実 委員 

 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

資料に基づき、各課館室長が１１月１日から１１月３０日までの現況報告及び

当面の方針について説明があった。 

竹澤委員 

不祥事については遺憾なことではありましたが、教育長、学校教育課長の指

導が対応策として適切であったと思う。今後、このような不祥事が無いよう指

導願います。 

学校教育課長 

たいへん申し訳なく思っております。教育委員会一丸となって不祥事根絶に

努めます。 

川内委員 

給食の関係で、食物アレルギーの児童・生徒は多いのですか。 

学校教育課長 

エキペンが必要な生徒は１名です。日ごろから養護教諭や担任が食物に気を

付けていますが、他市には遠足などでおやつを交換して食べてアレルギーを起

こした事例もあるそうですので、ありとあらゆる注意が必要です。 

給食室長 



平成２５年５月１日現在の調査で、給食に対応が必要なアレルギー該当者は、

小学生５９人、中学生３７人です。 

 

８ その他 

 学校教育課長から事故等の報告があった。  

学校教育課長から１月定例教育委員会の日程について提案があり、全委員が出

席可能であることを確認した。 

 


